

Bürgerinnen und Bürger der Stadt Halle, die sich am 15. Oktober 1989 in der Pauluskirche versammelt haben, sehen in der folgenden Erklärung zur Gewaltfreiheit ein entscheidendes Anliegen :

Gewalt ist kein Mittel zur Lösung von gesellschaftlichen Konflikten. Angesichts der aktuellen Situation halten wir jetzt für das Wichtigste

1. Selbstverpflichtung zur strikten Gewaltfreiheit
2. Keine Gewalt der Sicherheitsorgane gegen die Teilnehmer friedlicher Zusammenkünfte
3. Keine Diffamierung und Kriminalisierung von reform-engagierten Personen und Gruppen
4. Offene und wahrheitsgetreue Berichterstattung in den Medien
5. Versammlungs- und Redefreiheit
6. Bereitstellung von Räumen und Plätzen zur öffentlichen Diskussion (z.B. Klubräume, Jugendklubs, städtische Freianlagen)

Halle/Saale, den 15. Oktober 1989

Pauluskirche